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ПРЕКРАСНЫЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ЯХТЕННЫЙ ПОРТ УЖЕ В БЛИЖАЙШИЕ ГОДЫ 
СТАНЕТ ОДНОЙ ИЗ ГЛАВНЫХ ДОСТОПРИМЕ-
ЧАТЕЛЬНОСТЕЙ СТОЛИЦЫ КРАЯ

но с нами дочерней управляющей 
компании, что признает наш про-
фессионализм, высокую деловую 
репутацию и те достижения, кото-
рых добился региональный инсти-
тут развития за три года работы.

КРДВ является управляющей 
компанией территорий опережаю-
щего развития всего ДФО. Сейчас 
она намерена создаваемой сов-
местно с нами дочерней структуре 
делегировать часть своих полно-
мочий по ТОР «Камчатка». Такая 
идея возникла во время первого 
приезда в регион представителей 
Корпорации развития Дальнего 
Востока зимой прошлого года. Тог-
да 15 декабря гендиректор КРДВ 
и я подписали соглашение о со-
трудничестве, которое логически 
трансформировалось в создание 
дочерней компании. Она поможет 
резидентам территории опережаю-
щего развития решать практически 
все административные и экономи-
ческие вопросы на месте, не тратя 
время и средства на коммуникаци-
онные издержки и поездки во Вла-
дивосток, Хабаровск и Москву…

- Николай Анатольевич, по-
скольку зашла речь о поддер-
жке, оказываемой корпорацией 
бизнесменам, есть смысл про-
должить эту тему…

- В минувшем году этому на-
правлению нашей деятельности 
мы стали сознательно уделять 
внимание значительно больше, 
чем прежде, взяв курс на малую 
коммерциализацию, исходя из 
полученного опыта. Наши услу-
ги оказались востребованы как 
камчатскими предпринимателя-
ми, так и их коллегами из других 
регионов страны и зарубежья, 
намеренных организовать биз-
нес на территории нашего края. 
Мы помогаем им в составлении 
бизнес-моделей, инвестицион-
ной проектной документации, в 
получении банковских кредитов, 
представляем проекты компаний 
на рассмотрение инвестицион-
ного совета в Камчатском крае, 
оказываем поддержку по другим 
направлениям.

Так, во многом благодаря ста-
раниям и настойчивости сотруд-
ников корпорации, уже в будущем 
году жители Камчатки получат 
выращенные по инновационным 
технологиям в закрытом грунте 
помидоры, огурцы и зелень пре-
красного качества. Проект те-
пличного хозяйства ООО «Агро-
дар», который консультировали и 
сопровождали наши сотрудники, 
получил на заседании инвестици-
онного совета края единодушное 
одобрение. Без лишней скромно-
сти стоит сказать, что до нашего 
подключения проект, способный 
на 30 процентов удовлетворить 
потребности Камчатского края в 
тепличных овощах и зелени, про-

буксовывал, встречая неожидан-
ные препятствия. Нам удалось их 
преодолеть, и проект вышел на 
стадию практической реализа-
ции. Тепличный комплекс, кото-
рому предстоит вырасти в районе 
поселка Вулканного, ориентиро-
ван на производство в год 1 483 
тонн экологически чистых овощей 
и зелени по вполне приемлемым 
для населения ценам.

Еще одним ярким примером в 
этом ряду может служить завод 
легких стальных тонкостенных 
конструкций, которые позволяют 
ускорять строительство, не сни-
жая качества и сейсмоустойчи-
вости жилых и производственных 
помещений.

С инициатором возведения 
предприятия – генеральным ди-
ректором общества с ограничен-
ной ответственностью «СК «Бо-
сан» Андреем Горных Корпорация 
развития Камчатки подписала 
соглашение о сотрудничестве. В 
рамках продвижения и этого, и 
других проектов мы организуем 
взаимодействие в органах го су-
дар ственной и исполнительной 
власти с банковским и деловым 
сообществами по финансовому, 
инвестиционному, техническому, 
технологическому и администра-
тивному направлениям.

Вы вправе спросить: в чем отли-
чие нашей деятельности от пре-
словутого принципа одного окна, 
к которому в наши дни могут при-
бегнуть предприниматели? При 
всей внешней сходности подходов 
разница существует, и она име-
ет методологический характер. 
«Одно окно» представляет собой 
пассивную сложную конструкцию, 
состоящую из многих элементов, 
которая ждет посетителя. Из-за 
своей сложности и многоэлемент-
ности эта конструкция не одушев-
лена и равнодушна к проекту, а 
мы боремся за него и доводим 
бизнес-идею до воплощения.

- Что впереди у Корпорации 
развития Камчатского края?

- Планов много. В отличие от 
прежних лет, когда мы погрузи-
лись в некую эйфорию от первых 
успехов, они реалистичны. Нет 
необходимости перечислять все 
инвестиционные проекты, в реа-
лизации которых намерена участ-
вовать корпорация. С ними можно 
познакомиться на сайте акционер-
ного общества. Достаточным будет 
сказать, что в 2016 году корпора-
ция поставила на рельсы движения 
новые экономические механизмы, 
которые постоянно наращивают 
эффективность. В самое ближай-
шее время они должны дать ощу-
тимые практические результаты и 
доказать свою функциональную и 
финансовую состоятельность.

Беседовал 
Владимир СЛАБУКА

РЕГИОН

КОРПОРАЦИЯ РАЗВИТИЯ ГАЗПРОМ

ДОЛГИ НАШИ

ОТКЛЮЧЕНИЕ

26 апреля в офисе 
камчатского 

газопромыслового 
управления ООО 
«Газпром добыча 
Ноябрьск» состоялось 
подписание соглашения 
о сотрудничестве 
между газовиками 
и администрацией 
Соболевского района.

Как рассказал генеральный 
директор «Газпром добыча Но-
ябрьск» Игорь Крутиков, на про-
тяжении всей 38-летней истории 
предприятия газовики планомер-
но ведут благотворительную дея-
тельность.

- Участие в социальных про-
граммах для нашей компании – 
не разовая акция, а системная 
работа, – подчеркнул Игорь Вик-
торович. – В бюджете предпри-
ятия есть статья «Благотвори-
тельность», в которой заложены 
финансы на социально значимые 
мероприятия во всех субъектах 
Российской Федерации, где мы 
работаем. Так, например, с адми-
нистрацией Соболевского района 
мы сотрудничаем уже пять лет, и 
каждый год заключаем соглаше-
ние о сотрудничестве, в котором 
прописаны расходы в размере од-
ного миллиона рублей.

- При поддержке предприятия 
«Газпром добыча Ноябрьск» у 
нас в селе отремонтирован спор-
тивный зал, построен теннисный 
корт, установлены уличные трена-
жеры, закуплен большой детский 
батут, аппаратура для националь-
ного ансамбля «Алгу», очищена 
от металлолома территория по-
селка, – рассказал после подпи-
сания договора и обмена руко-
пожатиями глава администрации 
Соболевского района Василий 

Миллион во благо

Куркин. – В прошлом году мы за-
вершили газификацию всех част-
ных домовладений с помощью 
программы, которую разработа-
ли совместно с министерством 
социального развития и при под-
держке губернатора края. Кроме 
того, многие жители Соболев-
ского района получили работу на 
газопромысловых участках, в том 
числе в качестве специалистов.

Проводим мы и спортивные ме-
роприятия, в которых участвуют 
газовики и сборная села Собо-
лево. На все сельские праздники 
обязательно приглашаем газови-
ков – у нас очень тесное сотруд-
ничество. Почувствовали люди и 
преимущество проложенной тех-
нологической дороги: если рань-
ше отправить детей в Петропав-
ловск на мероприятия краевого 
уровня можно было только само-
летом, то сейчас снаряжаем ав-
тобус. Наши дети стали участво-
вать во всех краевых конкурсах и 
фестивалях и занимать призовые 
места! Учителей, врачей тоже от-
правляем в командировки на уче-
бу и повышение квалификации.

Мы всегда рады сотрудничеству 
с компанией «Газпром добыча Но-
ябрьск» и со своей стороны ока-

зываем предприятию любую орга-
низационную помощь и посильно 
участвуем в его экономическом 
развитии.

В заключение встречи началь-
ник Камчатского газопромы-
слового управления Александр 
Невмержицкий поделился инфор-
мацией о социальной программе 
помощи ветеранам войны.

- Мы всегда вели адресную по-
мощь ветеранам войны, закупали 
для них мебель, бытовую технику, 
помогали в ремонте квартир. В 
прошлом году к 70-летию Побе-
ды подарили 70 чайных сервизов, 
украшенных символикой – георги-
евскими ленточками. В преддве-
рии грядущей годовщины Победы 
предприятие выделило краевому 
совету ветеранов 57 электриче-
ских чайников для подарков фрон-
товикам. Сейчас шефствуем над 
ветераном Великой Отечествен-
ной войны, участницей боевых 
действий, старшим сержантом-
санинструктором Зинаидой Дани-
ловной Бочкаревой. Также сотруд-
ники управления примут участие в 
параде Победы, акции «Бессмерт-
ный полк» и возложении венков к 
Вечному огню.

Татьяна НИКОЛАЕВА

В «Камчатжилстрое» выплатили долги по зарплате
Прокуратура добилась погашения долга по 

зарплате перед работниками ОАО «Камчатжил-
строй» на сумму свыше 66 млн рублей. 26 апре-
ля задолженность по заработной плате в ОАО 
«Камчатжилстрой» была полностью погашена, 
сообщила Лариса ШУНИНА, старший помощник 
прокурора Камчатского края.

В связи с наличием задолженности по зарпла-
те в этой строительной организации прокуратура 
Петропавловска-Камчатского по поручению проку-
ратуры Камчатского края неоднократно проводила 
проверки.

С июля 2015 года в отношении руководителей 
предприятия и юридического лица возбуждено 12 
административных дел по ч. 1 ст. 5.27 КоАП РФ 
(«Нарушение трудового законодательства»), винов-
ные привлечены к административной ответственно-
сти. По заявлениям прокурора суд выдал 96 судеб-
ных приказов о взыскании заработной платы и иных 
выплат на общую сумму около 4,9 млн рублей.

В марте 2016 года прокуратура края добилась воз-
буждения в отношении директора компании дела по 
ч. 1 ст. 145.1 УК («Частичная невыплата свыше трех 
месяцев заработной платы и иных установленных 
законом выплат»).

В апреле 2016 года также на основании материа-
лов прокуратуры возбуждено уголовное дело по ст. 
196 УК РФ («Преднамеренное банкротство»). Ход и 
результаты расследования дел находятся на особом 

контроле руководства прокуратуры Камчатского 
края.

В связи с банкротством предприятия в 2016 году 
задолженность продолжала увеличиваться. На 1 
апреля ее размер составил более 40 млн рублей пе-
ред 263 работниками, а по состоянию на 20 апреля 
долги выросли до 66 млн рублей.

В результате проведенной работы задолженность 
в сумме свыше 66 млн рублей погашена в полном 
объеме.

Соб. инф.

Энергетики грозят отключить 14 СОТов за долги
В майские праздники 14 садово-огородниче-

ских товариществ могут остаться без света за 
долги. Председатели товариществ получили 
уведомления о введении ограничений подачи 
услуги, сообщает пресс-служба ПАО «Камчат-
скэнерго».

Начало мая многие жители городов традицион-
но проводят на загородных участках – открывают 
дачный сезон. Между тем праздники для некоторых 
дачников могут быть испорчены отсутствием элек-
троэнергии, сообщили в энергокомпании.

Филиал ПАО «Камчатскэнерго» «Энергосбыт» 
обслуживает в Елизовском районе 211 садовых то-
вариществ и гаражных кооперативов. Плательщики 

этой категории, как правило, добросовестно отно-
сятся к обязанности вовремя оплачивать энергоре-
сурсы. Однако по состоянию на 28 апреля 21 СНТ 
имеет дебиторскую задолженность за потреблен-
ную электроэнергию, 14 из них получили уведом-
ления об ограничении подачи услуги. Общая сумма 
долга – 588 тысяч рублей.

Чтобы отключение света не стало неожиданно-
стью, сотрудники Энергосбыта предлагают дачни-
кам поинтересоваться у председателей своих СНТ 
состоянием расчетов за электроэнергию. Кроме 
того, стоит обратить внимание на собственные пла-
тежи и в случае необходимости погасить долги, от-
метили в энергокомпании.


